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DISCUSSIONE ALLEGASTA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 27 

DE 14.05.2014 

Bottani:” Sì, grazie al Sindaco, allora, per quanto riguarda la 

TARI, la tassa sui rifiuti, per noi è appunto un corrispettivo 

quindi non è tassa e quindi non entra a far parte tecnicamente 

delle tre gambe che compongono la IUC … è impropriamente 

definita tassa. Per quanto riguarda la TARI, abbiano … di fatto 

ha questo sul tema … è di fatto la gestione di quello che si 

diceva prima, cioè del Piano finanziario 2014, quindi, 

comprende: i costi complessivi del servizio di raccolta dei 

nostri rifiuti. Su questo tema noi poniamo e proponiamo un piano 

finanziario che si riduce di 102.000 euro rispetto all’ultimo 

piano del 2013 di 1.745.000 e quindi si riduce a un piano 

finanziario di 1.643.000 euro …. 102.000 euro di riduzione! 

Questo praticamente corrisponde al 6 per cento del piano 

finanziario in meno, che, poi, si traduce in termini - che è la 

cosa più importante -  su una proposte di riduzione delle 

tariffe assolutamente considerevoli! Perché, si propone una 

riduzione per le famiglie, per gli utenti domestici, del 4 per 

cento e invece, per quanto riguarda le utenze non domestiche, le 

aziende, di fatto, con una riduzione che varia dal 10 fino a 

punte del 30 per cento. Diciamo che sulle famiglie questa 

riduzione delle tariffe ha avuto nel corso dell’ultimo 

esercizio, negli ultimi 4 anni una riduzione considerevole, 

perché se consideriamo: le famiglie con 1 componente del 24 per 

cento, le famiglie con 2 componenti del 25, le famiglie con 3 

componenti del 16 per cento, le famiglie con 4 componenti del 10 
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per cento e via di questo passo … capiamo, che le riduzioni, per 

quanto riguarda strutturale utenze domestiche, che sono la parte 

importante e più cospicua delle nostre utenze complessive, che 

appunto sono di 6.674 unità, capiamo che è una riduzione 

importante e sostanziale e in più, il passaggio dalla raccolta 

del servizio dei cassonetti alla raccolta domiciliare, cioè  a 

domicilio, ha portato dei risparmi importanti. Perché, 

paragonando i dati 2010, tra il servizio tradizionale al porta a 

porta vediamo, che c’è un potenziale risparmio o meglio un 

effettivo risparmio di 202.000 euro. Quindi, il fatto di essere 

passati al porta a porta a luglio 2011, ha avuto dei benefici e 

sta dando dei benefici reali per quanto riguarda le bollette di 

tutti noi, dei cittadini. Il merito va appunto ascritto a tutti 

i cittadini che stanno portando e stanno conseguendo questo 

risultato ma, anche e soprattutto sul passaggio epocale tra il 

servizio tradizionale, appunto, e il servizio porta a porta che, 

ha permesso un risparmio paragonando il 2014 al 2010 di oltre 

200.000 euro. Quindi, queste sono le tariffe che noi proponiamo, 

le bollettazioni dovrebbero appunto essere 2: una a fine maggio/ 

inizio giugno e la seconda nel mese di ottobre. Sono e siamo a 

vostra completa disposizione per il resto.” 

 

Esce dall’aula consiliare il Consigliere Paolo Savazzi 
 

Presenti: 16 

 

Sindaco:” Grazie dell’intervento molto sintetico, è aperto il 

dibattito … chi desidera intervenire? Tutto chiaro? Bene, allora 
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mettiamo in votazione questo punto … Anzi, facciamo le tre 

votazioni distinte …  

Quindi mettiamo in votazione il 2° punto all’ordine del giorno: 

Approvazione del Regolamento per la disciplina della tariffa 

quale corrispettivo in luogo della tassa sui rifiuti. Chi è 

d’accordo è pregato di alzare la mano …. Contrari … Astenuti: 4 

… ma forse Savazzi è uscito? E’ uscito. Va bene … Per 

l’immediata esecutività, chi è d’accordo è pregato di alzare la 

mano … contrari … astenuti …  

Bene punto 3: approvazione del piano finanziario per la 

definizione dei costi del corrispettivo sui rifiuti TARI anno 

2014 … Chi è d’accordo è pregato di alzare la mano … contrari … 

astenuti … per l’immediata esecutività .. come sopra. 

Per il punto 4: approvazione delle tariffe per i servizi rifiuti 

anno 2014 … Chi è d’accordo? Contrari ..  Astenuti: 4 … 

Immediata esecutività? …. gli astenuti … rifacciamo gli 

astenuti, sono 4 a posto … benissimo .” 

 
 
Il Sindaco, quindi, dopo aver costatato definitivamente che non vi è alcun Consigliere che 
desideri intervenire, passa alle 3 votazioni distinte dei punti 2, 3 e 4. 
 


